

Les temps modernes / Louis XIV et la vie à la cour

Durant son règne, Louis XIV fait rénover et agrandir Versailles qui deviendra la demeure du roi. Il y invite à séjourner les nobles du royaume qui constitueront ce que l'on appelle la cour afin de les contrôler et de les surveiller.

La vie du roi à Versailles est extrêmement codifiée et comprend de nombreuses cérémonies auxquelles les nobles assistent : lever du roi, petit couvert, dîner du roi...

Le matin, Louis XIV se consacre à la religion et à la gestion du pays car il tient le conseil des ministres.

Les après-midis sont consacrés à la détente. Le roi chasse, se promène dans les jardins de Versailles, assiste à des spectacles donnés par des artistes de l'époque comme Molière, Lully... Il aime également danser et jouer à des jeux d'argent, au billard...